



雪道の安全確保にご協力ください

豪雪だった昨年に迫る積雪で、日増しに登下校する道の見通しが悪くなっています。学校でも通学路点検に出かけ、危険箇所や道幅が狭い箇所を市に連絡し、対処してもらっています。もし、まだ降雪による屋根や樹木からの落雪が心配される場所、雪の壁で見通しが悪い場所などの危険箇所がありましたら、学校にご連絡くださるようお願いいたします。よろしくお願いいたします。



積雪、凍結による事故防止に関して、学校では次のように指導していますので、ご家庭でも子どもの様子に応じてご指導をお願いします。

- 1, 積雪により見通しが悪い箇所が増加しているため、十分に安全を確認してから通行するとともに、雪壁の間から車道に飛び出さないこと
- 2, 道路脇の雪壁の崩落に注意し、崩落につながるようないたずらはしないこと
- 3, 屋根や道路脇の樹木等からの落雪に注意すること
- 4, 自動車のスリップ等の事故に巻き込まれないように周囲に注意を払うこと
- 5, 流雪溝の蓋が開いていることを想定して注意しながら通行すること
- 6, 除雪でできた雪山に登ったり、付近を通行したりしないこと

楽しかったよ スキー教室！

稲川スキー場で上学年と下学年に分かれてスキー教室を行いました。天候にも恵まれ、楽しく安全にスキーを満喫することができました。たくさん滑ることができ、スキー技術が向上しました。また、スキー指導やロープ補助等にたくさんの保護者の皆さんにご協力いただきました。お忙しい中、大変ありがとうございました。



なお、3学期の体育の授業としてスキー教室を計画していましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、それぞれ2回目を中止にしました。1回のスキー教室になりましたので、体育の授業ではなく学校行事として行ったことにいたします。